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Контрольная работа №2

Вариант 2
UNSTAD` VII and AFTER
      1. The world economy in the 1980s has been characterized by a lowdown in growth of demand and output, compared with the preceding two decades, generally lower rates or inflation, difficulties in many countries in adapting to structural changes, a mounting stock of debt, high real interst rates, high and increasing levels of protection, commodity prices depressed to their lowest level in 50 years, terms-of-trade losses sustained by commodity exporting countries, and a generally insecure economic environment in which million of people still lask the basic conditions for a decent life.
       2. In this difficult global economic situation, there has been a diversity of socio-economic experiences. Developed market-economy countries have succeeded in curbing inflation and in maintaining steady, though slow, growth, but unemployment levels are still high and external payments imbalances remain excessive in world trade, the impact of their slow growth has been transmitted to other countries which have had to reckon with it as a significant factor in policy formulation. Growth has slowed also in countries of Eastern Europe.
       3. Most developing countries have has to retrench; they have been unable to consolidate and build upon the economic and social progress which they had achieved during the two preceding decades. In the 1980s, the average per capita income of the developing countries as a whole fell further behind that of the developed countries. Indeed, per capita incomes declined in most countries in Latin America and in sub-Saharan Africa. Nevertheless, a number of more industrialised 
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export-led economies of East Asia, and the larger Asian low-income economics, have continued to grow.

UNKTAD - United Nations Conference on Trade and Development - Конференция ООН по торговле и развитию, ЮНКТ АД.        
II. Ответьте на следующие вопросы:                                                                     1. What were the main tendencies in the world economy in the 1980s?            2. What did developed market economy countries succeed in?                                3. Who had the dominant share in world trade?
4. Did the average per capita income of the developing countries fall
further behind that of the developed countries?
5. What was the situation like in more industrialized export-led
economies of Each Asia?
III. Найдите в тексте слово "demand" и уточните его значение.
IV. Вместо пропусков вставьте подходящее слово:
1. The external ... of many developing
                                       rate
countries is growing.
                                       level
2. The ... of developing countries in world       incomes
trade is still not very great.
                                       debt
3. The ... of inflation must be curbed.
                                        share
4. Unemployment ... is still high in many developed countries.
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V. Найдите однокоренные слова данных слов: basis, employment, industry, to pay, to formulate.
Перевод текста
7-ая Конференция ООО по торговле и развитию (ЮНКТАД)
       1. Мировая экономика в 1980-х годах была охарактеризована как напряженная ситуация в росте спроса и выпуска, сравниваемая с предшествующими двумя десятилетиями, главным образом, сниженные ставки и инфляция, трудности во многих странах в приспосабливании к структурным изменениям, рост долгов, высокие ставки процентов, высокие и растущие уровни протекционизма, товарные цены, сниженные до нижнего уровня в 50-е годы, убытки при условиях торговли, обеспеченные странами-
экспортёрами, и, главным образом, ненадёжный экономический климат, в котором миллионы людей всё ещё ставят основные условия для жизни.
       2. В этой трудной глобальной экономической ситуации было многообразие социально-экономического опыта работы. Развитые страны с рыночной экономикой преуспели в сдерживании инфляции и в сохранении постоянного, хотя и медленного, роста, но уровень безработицы до сих пор остаётся всё ещё высоким и дисбаланс внешних
расчётов остаётся чрезвычайным в некоторых из этих стран. Из-за их основной доли в мировой торговле, влияние их слабого роста передалось другим странам, которым пришлось принять в расчёт это, как существенный фактор в выработке методики. Рост также снизился в странах Восточной Европы.
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        3. Многим развивающимся странам пришлось сокращать траты; они не смогли объединиться и основать экономическое и социальное развитие, которого они достигли во время двух предшествующих десятилетий.             В 1980-х годах в среднем на душу населения доход развивающихся стран значительно снизился по сравнению с развитыми странами.
Действительно, доходы на душу населения снизились во многих странах Латинской Америки и в странах Африки, расположенных к югу от Сахары. Тем не менее, большое количество развитых экономик, стимулируемых экспортом Восточной Азии и азиатское народное хозяйство с низким доходом, продолжают расти.
Задания II.Ответы на вопросы
1. The world economy in the 1980s has been characterized by a lowdown in growth of demand and output, lower rates or inflation, difficulties in many countries in adapting to structural changes, a mounting stock of debt, high real interest rates, high and increasing levels of protection, commodity prices depressed to their lowest level in 50s years, terms-of-trade losses sustained by commodity exporting countries, and a generally insecured economic environment.
2. Developed market-economy countries have succeeded in curbing inflation and in maintaining steady, but though slow, growth.
3. Developed market -economy countries had the dominant share in world trade.
4. In the 1980s the average capita income of the developing countries as a whole fell further behind that of the developed countries.
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5. A number of more industrialized export-led economies of East Asia, and the larger Asian low-income economics have continued to grow. 
Перевод вопросов
       1) Мировая экономика в 1980-х годах была охарактеризована как напряжённая ситуация в росте спроса и выпуска, сниженные ставки и инфляция, трудности во многих странах в приспосабливании к структурным изменениям, рост долгов, высокие ставки процентов, высокие и растущие уровни протекционизма, товарные цены, сниженные до нижнего уровня в  50-е годы, и, главным образом, ненадёжный экономический климат.

       2) Развитые страны с рыночной экономикой преуспели в сдерживании инфляции и в сохранении постоянного, хотя и медленного, роста.

       3) Развитые страны с рыночной экономикой обладали основной долью в мировой торговле.

       4) В 1980-х годах в среднем на душу населения доход развивающихся стран значительно снизился по сравнению с развитыми странами.

       5) Тем не менее, большое количество развитых экономик, стимулируемых экспортом Восточной Азии и азиатское народное хозяйство с низким доходом, продолжают расти.

III. Demand -"спрос".
        IV.
l. The external debt of many developing countries is growing.
2. The share of developing countries in world trade is still not very great.
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3. The rate of inflation must be curbed.
4. Unemployment level is still high in many developed countries.
5. Per capita incomes have declined in many countries.
Перевод вопросов
1) Внешний долг многих развивающихся стран увеличивается.

2) Роль развивающихся стран в мировой торговле до сих пор ещё не так велика.

3) Уровень инфляции должен быть сдержан.
4) Уровень безработицы во многих развитых странах до сих пор является высоким.

5) Доходы на душу населения снизились во многих странах. 
       V.
Basis-basic
Employment-unemployment
Industry-industrialized
To pay-payments
To formulate-formulation
Перевод
Основа-основной

Работа (по-найму), занятость-безработица

Промышленность-промышленный
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Платить-платежи

Разрабатывать (формулировать)-формулировка, разработка
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Контрольная работа №4
Вариант 2
THE EMERGENCE OF ENTREPRENEURSHIP
       1. In preindustrial America, firms were typically very small and owner-managers had daily personal contact with their employees, supervising as they worked alongside them. Manufacturing establishments were craft shops in which the owners directly supervised journeymen and apprentices.

       2. Gradually, as entrepreneurs increased in number and it became socially acceptable for individuals to pursue their economic self-interest, a social environment evolved in which the energies of individuals were directed by raising or lowering the rewards offered for various tasks.

       3. A market-oriented society began to emerge. Competition appeared, marking it tougher for any one firm to gain a strategic position for its own advantage. Likewise, buyers were restrained from forcing prices below the costs of production, for other eager buyers would quickly outbid them. The market became a contest wherein buyers sought to pay as little as possible for commodities and sellers sought to extract as high a price as buyers would pay.

       4. As late as the 1870s, the major business enterprises were engaged in servicing an agrarian economy. Except for a few companies supplying the needs of the rapidly expanding railroad enterprises, the leading firms processed agricultural products and provided farmers with food and clothing. 
       5. These firms were generally small by today’s standards – even though they utilized what then were mass production technologies. They bought their raw materials locally and for the most part they sold their finished goods locally. 
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Where they manufactured for a market more than a few miles away, they distributed their goods through commissioned agents or jobbers who handled the business of several other similar firms.             
I. Прочитайте и устно переведите со словарем весь текст. Пись​менно переведите абзацы 2, 3, 4.
П. Найдите в тексте ответы на следующие вопросы:
1. Who directly supervised journeymen & apprentices?
2. How were the energies of individuals directed?
3. What made it tougher for any one firm to gain a strategic position
for its own advantage?
4.
When were the major business enterprises engaged in servicing
an agrarian economy?

5.
What did the leading firms process?
III.
Вместо пропусков вставьте одно из следующих слов: 
consumers, production, enterprise.
1. Under capitalism, individual economic feedom & private ... are       
dominant considerations.
2. Business firms build new ... facilities, invest in more efficient       
equipment, implement new technologies.
3. Owner managers of business firms found it advantageous to
synchronize their production decisions with the desires of....
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IV.
Переведите следующее предложение.
Calculating defence budgets has to be done with extreme care.
Перевод текста
Появление предпринимательства
       1. В доиндустриальной Америке предприятия были очень маленькими, и
собственники-распорядители вступали ежедневно в личный контакт со своими служащими, они наблюдали за тем, как они работали. Предприятиями обрабатывающей промышленности являлись цехи профессионально-технического обучения, в которых владельцы присматривали за подмастерьями.
       2. Постепенно, так как предпринимателей становилось больше и в социальном отношении для людей становилось приемлемым преследовать свои интересы в экономике, социальную среду, в которой усилия людей были направлены посредством повышения или снижения премий, выдвигаемых для различных заданий.
       3. Стало появляться общество, ориентированное на рыночную систему. Возникла конкуренция, характеризующая его большей жесткостью для любого предприятия, чтобы занять стратегическую позицию для его собственной выгоды. Более того, покупатели были сдержаны от повышения цен ниже стоимости продукции, а для других активных покупателей было бы предложено быстро повысить цены. 
       Рынок превратился в соперничество в отношении покупателей, которые стремились платить меньше насколько это возможно для их выгоды, и 
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продавцов, которые стремились установить цену как можно выше, которую покупатели могли бы заплатить.
        4. В конце 1870 г. главные предприятия были вовлечены в обеспечение
сельскохозяйственной экономики. За исключением нескольких компаний,
обеспечивающих нужды быстро расширяющихся железнодорожных организаций, ведущие предприятия производили сельскохозяйственные товары и поставляли фермерам еду и одежду.
       5. Эти предприятия не были большими по сравнению с современными стандартами - хотя они использовали то, что в последствие стало технологиями массового производства. Они закупали свое местное сырье и по большей части они продавали свои готовые товары
тоже в своей местности. Где они производили для рынка больше, чем куда-то за пределы своей местности, распространяли свои товары через наделённых такими полномочиями агентов или сдельщиков, которые руководили делом в нескольких схожих предприятиях. 
Задания
II.   Ответы на вопросы.
       1. The owners of the craft shops supervised directly journeymen and apprentices.
       2. The energies of individuals were directed by raising or lowering the rewards offered for various tasks.
       3. Competition made it tougher for any one firm to gain a strategic position for its own advantage.
       4. As late as the 1870s, the major business enterprises were engaged in servicing an agrarian economy.
       5. The leading firms processed agricultural products.
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Перевод вопросов
       1) Владельцы цехов профессионально-технического обучения, присматривали за подмастерьями и учениками.

       2) Усилия людей были направлены посредством повышения или снижения премий, выдвигаемых для различных заданий.

       3) Возникла конкуренция, характеризующая его большей жёсткостью для любого предприятия, чтобы занять стратегическую позицию для его собственной выгоды.

       4) В конце 1870 года главные предприятия были вовлечены в обеспечение сельскохозяйственной экономики.

       5) Ведущие предприятия производили сельскохозяйственные товары.

III.
       1. Under capitalism, individual economic freedom & private consumers are dominant considerations.
       2. Business firms build new facilities, invest in more efficient equipment, implement new production technologies.
       3. Owner managers of business firms found it advantageous to synchronize their production decisions with the desires of enterprises. 
Перевод
        1) При капитализме, экономическая независимость и частные
потребители являются главенствующими факторами.
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       2) Коммерческие компании создают новые возможности, вкладывают капитал в усовершенствованное оборудование, приводят в исполнение производственный процесс.
       3) Владельцы коммерческих компаний посчитали выгодным согласовывать свои решения о производственном процессе с предпринимателями.
IV.
Calculating defence budgets has to be done with extreme care.
Бюджет военных расходов должен составляться с особым вниманием.
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